



Communiqué de presse

Axalta Coating Systems

Uferstrasse 90
4057 Bâle
Suisse
axalta.com

Pour diffusion immédiate

Terrence Hahn rejoint Axalta en qualité de président-directeur général

Charlie Shaver prend ses fonctions de président non-exécutif d’Axalta

Philadelphie, Pennsylvanie (Etats-Unis), le 28 août 2018 - La société Axalta Coating Systems (NYSE : AXTA) a annoncé aujourd'hui que son conseil d'administration venait de nommer Terrence Hahn au poste de président-directeur général, à compter du 4 septembre 2018. Ce dernier remplacera Charlie Shaver, président et directeur général d'Axalta depuis 2013. M. Hahn sera également membre du conseil d'administration d'Axalta, ce qui portera la taille du conseil de huit à neuf administrateurs.

Auparavant, M. Hahn était président-directeur général du groupe Home and Building Technologies, une filiale de Honeywell International. M. Shaver, qui a choisi de démissionner de son poste de président-directeur général d'Axalta pour saisir une opportunité professionnelle, demeurera au conseil d'administration et assumera les fonctions de président non-exécutif. Il travaillera en étroite collaboration avec M. Hahn pour assurer une passation harmonieuse des pouvoirs.

M. Shaver a déclaré : « Je souhaite la bienvenue à Terrence Hahn, au nom du conseil d'administration d'Axalta. Nous sommes convaincus que les réalisations de Terrence en tant que dirigeant, son expérience nationale et internationale durant plus de dix ans au sein des filiales de Honeywell, ainsi qu'un parcours de près de vingt ans dans divers rôles de direction chez Air Products and Chemicals, font de lui le candidat idéal pour faire évoluer notre société.

« Depuis que je suis devenu PDG il y a plus de cinq ans », a dit M. Shaver, « nous avons géré avec prudence l'activité et le bilan d'Axalta. Nous avons voulu positionner la Société pour capitaliser sur les opportunités qui se présentaient et générer de la valeur actionnariale à long terme. Je suis très fier de nos réalisations ainsi que de nos excellentes perspectives d'avenir. J'ai récemment informé le conseil que je songeais à quitter mon poste de PDG et, conformément à notre planification de la relève sur le long terme, le conseil a commencé à chercher un successeur potentiel pour tirer parti des succès d'Axalta et mener la société de l'avant. Nous avons considéré que Terrence avait largement fait ses preuves en termes de réussite, et qu'il avait l'expertise, l'expérience et la personnalité qu'il fallait à Axalta. Je suis impatient d'effectuer la passation du poste de PDG à Terrence et d'exercer mon rôle de président pour instaurer avec lui un partenariat d'exception ».

M. Shaver a poursuivi en disant : « Servir en qualité de PDG d'Axalta a été un honneur et un privilège. Ce fut une décision extrêmement difficile que de quitter ce poste au sein de la direction de la société, mais je suis convaincu que Terrence a les compétences nécessaires pour emmener Axalta à un niveau supérieur de croissance et de développement ».

« Je suis fier de rejoindre Axalta en cette période dynamique pour l'entreprise et pour l'industrie des peintures », a observé M. Hahn. « Axalta a une position de leader, une équipe dirigeante formidable, une forte présence mondiale et de grandes marques. Je suis enthousiasmé par l'énorme opportunité qu'offre la société de générer, d'une part, une croissance interne grâce à des offres innovantes et à valeur ajoutée, qui ne manqueront pas d'approfondir les relations clients existantes et attireront de nouveaux clients ; d'autre part, de générer une croissance externe par des acquisitions stratégiques. J'apprécie la confiance que me porte le conseil d'administration et j'ai hâte de travailler avec Charlie et l'équipe de direction d'Axalta pour les aider à conduire la prochaine phase de croissance et à créer de la valeur pour les actionnaires ».

Mark Garrett, président du conseil d'administration d'Axalta, a ajouté : « Je tiens à remercier Charlie au nom du conseil d'administration, pour son service exceptionnel au sein d'Axalta. Durant son exercice, il a dirigé la scission de la société de son ancienne maison mère et supervisé l'entrée en bourse et la cotation d'Axalta à la bourse de New York. Axalta a fait d'énormes progrès, motivée par un engagement déterminé en faveur du service à la clientèle et de l'innovation. Nous sommes très heureux qu'il continue à exercer comme Président. Nous sommes convaincus que la passation de la direction de la société à Terrence Hahn se déroulera sereinement. Grâce à son expérience et à ses résultats impressionnants, celui-ci est bien placé pour gérer une croissance durable d'Axalta dans l'industrie du revêtement ».

A propos de Terrence Hahn

Terrence Hahn est un chef d'entreprise qui a fait ses preuves en matière de développement de stratégies de différenciation dans le cadre d'implantations mondiales. Il a récemment occupé le poste de président-directeur général de la division Home and Building Technologies du groupe Honeywell. Au préalable, il a été président-directeur général de Honeywell Transportation Systems en Suisse, où il a piloté une expansion rapide de la branche du groupe à l'échelle mondiale. Avant d'occuper divers postes de direction chez Honeywell depuis son arrivée dans le groupe en 2007, M. Hahn a exercé au sein d'Air Products and Chemicals pendant près de 20 ans – dans divers secteurs d'activité commerciale, opérations et technologies. Il y a occupé divers postes de direction basés à Taiwan, en Malaisie et au Canada. Il siège actuellement au conseil d'administration de Regal Beloit Corporation. Il est titulaire d'un MBA de la Wharton School de l'Université de Pennsylvanie aux Etats-Unis, d'une maîtrise et d'une licence en science et ingénierie des matériaux de l'Université de Lehigh, aux Etats-Unis.

À propos d'Axalta

Axalta est un leader international entièrement axé sur les peintures et revêtements et sur le développement de solutions novatrices, colorées, belles et durables pour ses clients. Des véhicules légers de première monte, véhicules utilitaires et applications de réparation automobile aux moteurs électriques, au bâtiment et aux gazoducs et

oléoducs, nos revêtements sont conçus pour protéger contre la corrosion, pour accroître la productivité et pour permettre aux matériaux que nous revêtons de durer plus longtemps. Avec plus de 150 ans d'expérience dans l'industrie de la peinture et 14 000 collaborateurs, Axalta continue à trouver tous les jours de nouveaux moyens de mieux répondre aux besoins de plus de 100 000 clients dans 130 pays, avec les meilleurs revêtements, systèmes d'application et technologies. Pour de plus amples informations rendez-vous sur axalta.fr et suivez-nous @Axalta sur [Twitter](https://twitter.com/Axalta) et sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/axalta).

###

1 026 mots